



Afirma diputado Benjamín Robles que la oposición está muy espantada por la democracia

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- Durante los trabajos de la **Comisión Permanente del Congreso de la Unión**, las bancadas de oposición se enfrentaron con Morena y sus aliados por el tema de la sobrerrepresentación. El diputado del PT, **Benjamín Robles Montoya**, consideró que la oposición está muy espantada por la democracia y afirmó que habrá reforma del Poder Judicial en septiembre, mayoría en la Cámara de Diputados y Senadores de quienes conforman la Cuarta Transformación y remató: “Sóbense, es lo único que les queda”.

https://drive.google.com/file/d/1ewGXrCfx2cMABj_RE7Srf1x-oZMC4Fo-/view